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Verbesserung der Luftqualität an Schulen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Stellungnahme S0060/21 zum Antrag A0255/20 - Verbesserung der Luftqualität an Schulen 

haben wir zur Kenntnis genommen. Diesbezüglich ergeben sich uns noch weitere Fragen. Wir 

würden von der Verwaltung gerne wissen, ob im Rahmen der Prüfung zur Verbesserung der 

Luftqualität an Magdeburger Schulen und Kindertagesstätten auch untersucht wurde: 

 

1. Ob ein Luftaustausch, wie vom Umweltbundesamt gefordert, auf Grund von Verkehrslärm 

usw., nicht möglich ist? 

 

2. Ob sich alle Fenster in einem funktionstüchtigen Zustand befinden? 

 

3. Inwieweit der Einsatz z. B. von AiroDoctor UV-LED Luftreinigern für Klassenräume, welche 

auf Grund von Punkt 1 nicht gelüftet werden können, angeschoben werden kann? 

 

4. Inwieweit LED Lüftungsampeln*¹, die vom Umweltbundesamt in einer Studie vom Februar 

2021 ausdrücklich empfohlen wurden, zur Kontrolle der Luftqualität in Klassenräumen 

eingesetzt werden können? 

 

Wenn ja: Mit welchen Ergebnissen? 

 

Wenn nein: Warum nicht? Ist eine zeitnahe Überprüfung möglich? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

 

 

Burkhard Moll  

Fraktionsvorsitzender 
 

Quellenangaben: 
*¹https://www.umweltbundesamt.de/sites/default/files/medien/376/publikationen/180416_uba_flyer_schuleluft
en_bf.pdf 

https://www.umweltbundesamt.de/sites/default/files/medien/376/publikationen/180416_uba_flyer_schuleluften_bf.pdf
https://www.umweltbundesamt.de/sites/default/files/medien/376/publikationen/180416_uba_flyer_schuleluften_bf.pdf
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